

RENUNCIÓ A LA SECRETARÍA DE DESARROLLO SOCIAL

# Nombran a Del Moral coordinadora de la Defensa del Edomex

El PRI determinó que con este proyecto defenderán lo que han construido en más de 90 años. Hay competencia real, aseguran



▲ En el anuncio no estuvo presente Ana Lilia Herrera. Foto especial

GERARDO GARCÍA / REDACCIÓN

A ocho meses de asumir la Secretaría de Desarrollo Social, Alejandra Del Moral Vela sale de la misma y asume la titularidad de la Coordinación de la Defensa por el Estado de México y, con ello, se perfila a ser la eventual candidata del PRI para el 2023.

El anuncio lo dio el dirigente estatal del tricolor Eric Sevilla Montes de Oca, quien tomó protesta a Del Moral en su nuevo cargo partidista.

Alejandra del Moral destacó que ayer renunció a la Secretaría de Desarrollo Social para trabajar por las mismas causas pero desde

su nueva responsabilidad.

“Estoy convencida de que la fortaleza del Edomex es nuestra singular cultura política, nuestra unidad, nuestro trabajo, nuestro sudor”.

Manifestó que es leal a la entidad y que sus compañeros de partidos trabajarán de la mano, entre ellos Ana Lilia Herrera, quien también buscaba la candidatura a la gubernatura para el 2023. Reconoció también como miembro de su equipo de trabajo a Martha Hilda González, a Laura Barrera, a Eric Sevilla y Ricardo Aguilar.

Al presentar a Del Moral en su nuevo cargo y tomarle protesta como coordinadora de la Defensa por el Estado de México, el dirigente

estatal del PRI, Eric Sevilla Montes de Oca, destacó que lo que buscan es la defensa de la construcción de más de 90 años de priismo.

“Hemos pues asumido el compromiso de seguir impulsando a las mujeres y los jóvenes de seguro construyendo un mejor futuro para nuestra entidad federativa... de construir lo que hemos construido aquí en nuestra casa, es miembro de salir a defender al Estado de México nos hemos organizado y hemos definido que creamos la encabezada por Alejandra del Moral”, declaró.

En el evento no estuvo presente la diputada federal, Ana Lilia Herrera Anzaldo.

● *Promete respetar las convicciones de los partidos aliados*



## PERFILA PRI A SU ABANDERADA RUMBO AL 2023, ES ALEJANDRA DEL MORAL

*Fue nombrada Coordinadora General de la Defensa del Estado de México*

Lilia González

El presidente del Comité Directivo Estatal de Partido Revolucionario Institucional (PRI), Eric Sevilla Montes de Oca nombró como Coordinadora General de la Defensa del Estado de México a Alejandra del Moral Vela, perfilándola como su abanderada rumbo a los comicios del 2023, en donde se renovará la gubernatura mexiquense.

Señaló que, tras una evaluación interna de sus cuadros, se decidió nombrar a la ex secretaria de Desarrollo Social por tener experiencia, conocimiento y aceptación, siendo la mejor opción para mantener la unidad.

“Nos hemos organizado y hemos definido que creamos a partir de este momento la Coordinación por la Defensa del Estado de México... esta coordinación será encabezada por una persona que aglutina todos los esfuerzos, que suma las voces, que representa las causas en las que creemos, los priistas hemos evaluado todas las posibilidades, hemos valorado las cualidades de nuestros principales cuadros políticos y hemos medido el reconocimiento de su esfuerzo y trabajo”, señaló.

A través de una conferencia de prensa, el dirigente estatal del partido afirmó que los priistas están listos para defender a la entidad y trabajar para atender las demandas ciudadanas, quienes quieren certeza, seguridad y estabilidad.

“En el PRI hemos venido construyendo de manera seria, responsable, un trabajo político que tiene que ver con toda una reestructuración interna, con una preparación de abajo hacia arriba. Para los siguientes procesos electorales hemos construido además un ánimo de generar

un ideario político donde escuchemos a la sociedad, donde le podamos presentar fórmulas y respuestas de políticas públicas que puedan convertirse en plataformas electorales”, dijo.

Bajo el respaldo de Martha Hilda González Calderón; Ricardo Aguilar Castillo; la legisladora, Laura Barrera Fortoul; y el coordinador del Grupo Parlamentario del PRI en la LXI Legislatura, Elías Rescala Jiménez, entre otros, Alejandra del Moral informó que este miércoles renunció a la Secretaría de Desarrollo Social para aceptar la encomienda.

“Hoy tenemos condiciones de competencia real y juntos, unidos, todos y todas vamos a construir un triunfo contundente como lo hicimos en el 2021, es por nuestros hijos, es por nuestras familias, es por el futuro de nuestra entidad”, señaló.

A la par, se comprometió a construir respetando la representatividad y las convicciones de todos los partidos que sumen su fuerza política a la causa, privilegiando las coincidencias, por lo que manifestó su lealtad con el Estado de México.

“Hoy vengo a mi casa, a mi partido, con los míos, porque he decidido entregar todo mi ser a la causa del estado de México, con mucho orgullo y determinación acepto el llamado de mi partido para construir un proyecto de defensa por el Estado de México. Que nadie lo dude, el Estado de México no se va a detener, seguirá avanzando con firmeza y con valor hacia un destino de mucho mayor progreso para todas las familias mexiquenses y de manera especial, para las mujeres y los jóvenes mexiquenses”, exclamó.



Rindió protesta como presidenta de la Coordinación por la Defensa del Edomex. I. CARMONA

## Alejandra Del Moral, la virtual candidata

### Estrategia del PRI.

“Juntos vamos a construir un triunfo contundente como lo hicimos en 2021”, destacó en su mensaje.

MONSERRAT MATA  
TOLUCA

En conferencia de prensa, el presidente del Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Eric Sevilla Montes de Oca, tomó protesta a Alejandra Del Moral Vela, quien encabezará la Coordinación por la Defensa del Estado de México, en la contienda por la gubernatura de la entidad.

En la sede de este comité directivo, el líder del PRI en la entidad, señaló que luego de un análisis de los currículos de las y los aspirantes, se optó por Del Moral Vela, quien hasta ayer se desempeñaba como secretaria de Desarrollo Social, en la administración del gobernador Alfredo Del Mazo.

Sostuvo que esta decisión se da en unidad y tomando en cuenta a los mejores perfiles que tiene el tricolor, con responsabilidad y bajo un trabajo democrático.

“Es momento de proteger lo que está bien, de cuidar todo lo que hemos construido durante tanto tiempo aquí en nuestra casa, de consolidar los apoyos que están cambiando la realidad de muchas mujeres y de muchas familias, es momento de salir a defender al Estado de México”.

Señaló que esta coordinación será encabezada por una persona que “aglutina todos los esfuerzos, que suma las voces, que representa las causas en las que creemos, los priistas hemos evaluado todas las

#### EL PERFIL



**Alejandra del Moral**  
*Política mexiquense*

**2009**  
Fue alcaldesa de Cuautitlán Izcalli, siendo la más joven de este municipio.

**2012**  
Fue elegida diputada federal por el Distrito VII en Cuautitlán Izcalli

**2015**  
Ocupó la Dirección del Banco Nacional del Ahorro y Servicios Financieros

**2016**  
Fue nombrada titular de la Secretaría del Trabajo en el gobierno de Eruviel Ávila

**2017**  
La eligieron como presidenta del Comité Directivo Estatal del PRI

**2018**  
Fue candidata al Senado de la República por el Estado de México

**2021**  
Rindió protesta como diputada en el Congreso mexiquense

**2022**  
Regresó a la administración estatal como la secretaria de Desarrollo Social

posibilidades, hemos valorado las cualidades de nuestros principales cuadros políticos y hemos medido el reconocimiento de su esfuerzo y de su trabajo”.

Indicó que esta decisión vendrá a fortalecer las acciones que emprende el PRI en materia de género, impulsando a los jóvenes y construyendo de manera “seria y responsable” propuestas que se puedan convertir en una plataforma de gobierno.

Por su parte, Alejandra Del Moral Vela, señaló que ayer presentó su renuncia como secretaria de Desarrollo Social, agradeciendo al gobernador Alfredo Del Mazo, por su confianza y su impulso.

Destacó que la fortaleza de las entidades es su unidad, que se suma a una cultura de buenos modos y sobre todo de inquebrantable y perdurable incondicionalidad institucional.

“Hoy vengo a mi casa, a mi partido, con los míos, porque he decidido entregar todo mi ser a la causa del Estado de México, con mucho orgullo y determinación acepto el llamado para construir un proyecto de defensa del estado”.

Además dijo que el PRI tiene condiciones de competencia real y unidos van a construir un triunfo contundente como en 2021.

Cabe señalar que para encabezar el proyecto del PRI en la entidad varios actores políticos levantaron la mano, pero se quedaron en el camino, como Ana Lilia Herrera Anzaldo, Ricardo Castillo Aguilar, Laura Barrera Fortoul, Carlos Iriarte Mercado, Carolina Monroy Del Mazo, Elías Rescala Jiménez y Ernesto Nemer Álvarez. ■

# Alejandra del Moral por la Gubernatura en 2023: PRI

*\* En su primer intervención, la suspirante priísta reconoció al Gobernador Alfredo Del Mazo, a la ausente diputada federal Ana Lilia Herrera Anzaldo y Laura Barrera.*

*\* Soy orgullosamente aliancista (refiriéndose al acuerdo común del PRI, PAN y PRD), construiré con todos los partidos que se sumen a esta causa” dijo en su mensaje de aceptación.*

Por Carlos Peñaloza y Oscar González (fotografías)

**T**oluca, México a 20 de Octubre de 2022.- Luego de que presentara su renuncia como secretaria de Desarrollo Social del gobierno del Estado de México, fue designada como suspirante a la gubernatura del PRI para la contienda electoral de 2023 en el Edomex.

Soy orgullosamente aliancista (refiriéndose al acuerdo común del PRI, PAN y PRD), construiré con todos los partidos que se sumen a esta causa” dijo en su mensaje de aceptación.

Aunque el nuevo bloque opositor que encabeza el empresario Claudio X. González, ya tiene otro nombre que se denomina Unid@s. El cual pretende proponer candidaturas únicas a los dirigentes del PAN, PRI y PRD para las elecciones de 2023 y 2024 para ganarle a Morena y sus aliados.

Alejandra del Moral reconoció al Gobernador Alfredo Del Mazo, a la ausente diputada federal Ana Lilia Herrera Anzaldo y Laura Barrera. Además del dirigente estatal del tricolor, Eric Sevilla.

La suspirante expresó su “inquebrantable incondicionalidad” y su “lealtad invariable al estado de México”.

Del Moral inició su carrera política



hace 13 años y en estos fue ha sido diputada federal, diputada local, fue directora general del hoy llamado Banco del Bienestar antes BANSEFI, durante el gobierno del presidente Enrique Peña Nieto.

En el gobierno del Estado de México

ha sido integrante del gabinete de dos gobernadores, con Eruviel Ávila Villegas como secretaria del Trabajo y con el mandatario actual, Alfredo Del Mazo Maza, fue en 2017 secretaria de Desarrollo Económico.

Ha sido en tres periodos distintos diri-

gente del PRI en el estado, y en ese cargo le tocaron las elecciones del 2021, donde el tricolor recuperó el gobierno de 51 municipios y 13 distritos. En 2009, fue alcaldesa de Cuautitlán Izcalli, en 2012 fue diputada federal y hoy es legisladora estatal.





# “Esta va por el Estado de México”

**Alejandra Del Moral asume la responsabilidad de la Coordinación por la Defensa del Estado de México del PRI**

## ALMA RODRÍGUEZ

De cara a los próximos comicios, el Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en el Estado de México dio a conocer que, Alejandra Del Moral Vela, será la Coordinadora General por la Defensa del Estado de México para el Proceso Electoral de 2023 en donde se renovará la gubernatura mexiquense que ostenta hoy Alfredo del Mazo Maza.

Tras dos horas de retraso y decenas de rumores y versiones sobre el anuncio, se dio a conocer la decisión de nombrar a la ex secretaria de Desarrollo Social como la coordinadora, por ser ella quien garantiza la unidad, aseguran.

La dirigencia del CDE del PRI, dio a conocer que para su designación se realizó una labor de reflexión y de trabajo interno de la militancia a fin de organizarse y elegir a la mejor opción, quien además de privilegiar la unidad, tuviera mayor experiencia y aceptación.

“Esta coordinación será encabezada por una persona que aglutina todos los esfuerzos, que suma las voces, que representa las causas en las que creemos, los priistas hemos evaluado todas las posibilidades, hemos valorado las cualidades de nuestros principales cuadros políticos y hemos medido el reconocimiento de su esfuerzo y trabajo”, se dijo.

Respaldada por liderazgos como

**Expreso mi reconocimiento a una mujer hecha en el estado, para trabajar por el estado, con una gran sensibilidad y compromiso social, Laura Barrera Fortoul”**

la diputada federal, Laura Barrera Fortoul; la secretaria de las Mujeres, Martha Hilda González Calderón; el coordinador del Grupo Parlamentario del partido en el Congreso Local, Elías Rescala Jiménez, así como por Ricardo Aguilar Castillo, Del Moral Vela se comprometió a respetar la representatividad y las convicciones de todos los partidos que sumen su fuerza política a la causa de defender la entidad, privilegiando las coincidencias.

“Hoy vengo a mi casa, a mi partido, con los míos, porque he decidido entregar todo mi ser a la causa del Estado de México, con mucho orgullo y determinación acepto el llamado de mi partido para construir un proyecto de defensa por el Estado de México”.

“Hoy tenemos condiciones de competencia real y juntos, unidos, todos y todas vamos a construir un triunfo contundente como lo hicimos en el 2021, es por nuestros hijos, es por nuestras familias, es por el fu-

turo de nuestra entidad”, exclamó. Para asumir la tarea, Del Moral informó que el miércoles renunció a la Secretaría de Desarrollo Social del Gobierno del Estado de México, por lo que expresó su gratitud al gobernador Alfredo del Mazo Maza por su confianza, impulso y apoyo durante su etapa como servidora pública.

“Con toda claridad manifiesto mi lealtad invariable a este gran Estado de México. Que nadie lo dude, el Estado de México no se va a detener, seguirá avanzando con firmeza y valor hacia un destino de mucho mayor progreso para todas las familias mexiquenses y de manera especial, para las mujeres y los jóvenes mexiquenses”, aseguró.

Alejandra Del Moral sostuvo que el partido representa un cambio constante e innovador, puesto que propone y evoluciona, además de reconocer la capacidad de las mujeres priistas mexiquenses, quienes dijo, son ejemplo de tenacidad, entrega y compromiso.

**Mi reconocimiento a una mujer incansable, valiente y con mucho futuro, Ana Lillia Herrera Anzaldo”**

**¡ES TIEMPO DEL PRI!**

**Soy orgullosamente priista y orgullosamente aliancista. Juntos, unidos, todas y todos vamos a construir un triunfo contundente en el 2023”**



**TOLUCA.** Alejandra del Moral protestó en la sede del PRI como coordinadora del programa por la Defensa del Estado de México.

### SE PERfila COMO CANDIDATA A LA GUBERNATURA

# Alejandra del Moral, a la Defensa del Edomex

**Unión.** La priista se comprometió a construir con respeto a la representatividad de todos los partidos que sumen su fuerza política

KARINA AGUILAR

El dirigente del Partido Revolucionario Institucional (PRI) del Estado de México, Eric Sevilla, anunció que Alejandra del Moral, será la coordinadora del programa por la Defensa del Estado de México, lo que la convierte en la virtual abanderada de ese partido a la gubernatura mexiquense.

En rueda de prensa, en la sede del tricolor en Toluca, Del Moral informó que este miércoles renunció a su cargo de secretaria de Desarrollo Social en el Gobierno encabezado por Alfredo del Mazo, y por lo tanto aceptó con honor la nueva responsabilidad.

Dijo que hoy, el Revolucionario Institucional tiene condiciones de competencia real y unidos construirán un triunfo contundente. "Que nadie lo dude, el Estado de México no se va a detener, seguirá avanzando con firmeza y con valor hacia un destino de mucho mayor progreso para todas las familias mexiquenses".

Se dijo "orgullosamente aliancista" y por ello se comprometió a construir respetando la representatividad y convicciones de todos los partidos que sumen su fuerza política a la cau-

sa común, privilegiando las coincidencias.

"Con toda claridad manifiesto mi lealtad invariable a este gran Estado de México, con este mismo agradecimiento expreso mi agradecimiento y respeto a mis compañeras y compañeros de partido que serán imprescindibles para este proyecto que debe llevar como título: Unidad", y aprovechó para hacer un especial reconocimiento a Ana Lilia Herrera, Martha Hilda González, Laura Barrera y Ricardo Aguilar, aspirantes a la gubernatura priista.

#### SUMARÁ TODAS LAS VOCES: SEVILLA

De acuerdo con el dirigente tricolor, Eric Sevilla, la nueva coordinadora por la Defensa del Edomex "aglutina todos los esfuerzos, suma las voces y aglutina todas las causas en las que creemos, los priistas hemos evaluado todas las posibilidades, hemos valorado todas las cualidades de nuestros principales cuadros políticos y hemos medido el reconocimiento de su esfuerzo y trabajo".

Se dijo convencido de que Alejandra del Moral sumará todas las voces, los esfuerzos para lograr un mejor futuro del Edomex. Y le pidió "generar la unidad que distingue a los priistas mexiquenses".

Eric Sevilla señaló que "es momento de proteger lo que está bien (...) de consolidar los apoyos que están cambiando la realidad de muchas mujeres y de muchas familias, es momento de salir a defender al Estado de México".

## 25 Alejandra Del Moral

### ¿QUIÉN ES?

**39 AÑOS / ALEJANDRA DEL MORAL VELA /** Tiene una licenciatura en Derecho por la Universidad Iberoamericana, grado que obtuvo en 2008. / Una maestría en Administración Pública y Política Pública por el Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM), grado que obtuvo en 2011.

REDACCIÓN  
ESTADOS@HERALDODEMEXICO.COM.MX

# DE CUERPO ENTERO

VIERNES / 21 / 10 / 2022  
HERALDODEMEXICO.COM.MX

### EN RADIOGRAFÍA

### PRINCIPALES TAREAS

**1** Aceptó el llamado del partido para construir un proyecto de defensa por el Estado de México. Estableció que hay condiciones de competencia real y unides "vamos a construir un triunfo contundente".

- 1** La complexión física de Alejandra Del Moral es la de un ectomorfo. Se caracterizan por ser delgados, de huesos pequeños, articulaciones y músculos delgados. Su aspecto físico se percibe estilizado.
- 2** Su tono de voz es nasobucal y usa un tono agudo en la tesitura, acompaña con un lenguaje corporal con mínimas extensiones o movimientos amplios, con las manos y brazos hace énfasis en puntos de interés. Está acostumbrada al público y a las cámaras.

### TRAYECTORIA

- 1** 2005: Responsable político de la ruta 40 en Cuautitlán Izcalli en la campaña a gobernador del candidato del PRI.
- 2** 2018-2022: Presidenta del PRI en el Edomex. 2021-2022: Diputada en el Congreso del Edomex (con licencia).
- 3** De febrero de 2022 al 19 de octubre: Titular de la Secretaría de Desarrollo Social del Estado de México.

### ¿QUÉ PROYECTA?

- 1** Alejandra posee una imagen estructurada. Su atuendo es uniforme, tiende predominantemente al uso del negro, que combina colores vivos y tonos pastel.
- 2** Su tono de piel le permite una amplia gama de colores, aunque por su perfil, ha creado una imagen permanente.
- 3** En su outfit se identifica el rojo que infiere a su partido.

### DEBE CUIDAR

**1** Hay que destacar su experiencia y hacer una campaña sólida que englobe y unifique a su partido con miras a generar unidad.

### ¿QUÉ DICE?

**1** Mantiene una línea discursiva institucional apegada a sus funciones tratando de posicionar ideas claves para mujeres, Juntas avanzamos, entre otras.

### POST AL AIRE

**1** Se localiza en Twitter como @AlejandraDMV, con 97 mil seguidores, en Facebook como @AlejandraDMV, o en @alejandradmv que es su Instagram, donde comparte noticias de diversos portales, así como sus propias colaboraciones.

### PODRÍA EXPLOTAR MÁS

**1** Que ha generado un ámbito de experiencia en sus desempeños anteriores.

### ¿QUÉ DICE QUE NO PUEDE DECIR?

**1** Dado que no ha hecho declaraciones públicas recientes, no hemos localizado elementos que acoten o limiten su discurso.

